



Foco Mural LED Solar 8w Sensor Movimiento Negro

SKU: 0116965420

El Foco Mural LED Solar 8W con Sensor de Movimiento PIR es una excelente opción para quienes buscan mejorar la iluminación exterior de sus hogares, jardines o cualquier otro espacio al aire libre. Esta luminaria, fácil de instalar y energéticamente eficiente, proporciona un rendimiento duradero en diversas condiciones climáticas.



COMPRALO EN NUESTRA WEB

Escanea el QR y compra el producto en nuestra web.

¡Encuentra los mejores materiales eléctricos, de iluminación y energías renovables!. Visita nuestra página web www.vitelenergia.com.

NUESTRAS TIENDAS

Tienda Chiloé

Chiloé 1189, Santiago.

Tienda Matta

Av. Matta 1155,
Santiago.

Tienda Vitacura

Gerónimo de Alderete
1633, Vitacura.

Tienda Concepción

Av. Cristóbal Colón 9765,
Bodega A4, Hualpen,
Concepción.

Escribenos a: comercial@vitel.cl/ Televenta: (+56) 22927 9200

El Foco Mural LED Solar 8W con Sensor de Movimiento PIR es una excelente opción para quienes buscan mejorar la iluminación exterior de sus hogares, jardines o cualquier otro espacio al aire libre. Esta luminaria, fácil de instalar y energéticamente eficiente, proporciona un rendimiento duradero en diversas condiciones climáticas. Este foco cuenta con un panel solar policristalino de 5.5V/1.3W que convierte la energía solar en electricidad, almacenada en una batería recargable de 3.7V/1500/2400mAh. Con un tiempo de carga solar de 6-8 horas y una posición de ángulo recto con luz intensa, la luminaria asegura una iluminación adecuada y consistente durante la noche. La tecnología del sensor PIR (infrarrojo pasivo) permite detectar el movimiento de personas, animales o vehículos en un ángulo de apertura de 90° a 120°, encendiendo automáticamente el foco cuando se detecta movimiento. Este sistema ofrece tres modos de trabajo para adaptarse a diferentes necesidades y preferencias. El cuerpo de color negro y el difusor de ABS (acrilonitrilo butadieno estireno) brindan resistencia a los impactos y a altas temperaturas. Con una clasificación IP44, el foco es resistente a la entrada de polvo y salpicaduras de agua, lo que lo hace ideal para su uso en exteriores. Equipado con 40 módulos LED 2835 que emiten una luz blanca neutra de 4000K y 107 lúmenes, el foco mural LED solar de 8W proporciona una iluminación eficiente y de calidad. Con un consumo de energía de 0.2W por LED, este producto es ecológico y contribuye al ahorro energético. Su diseño compacto y elegante lo convierte en una opción versátil para diferentes aplicaciones, desde iluminar entradas y senderos hasta proporcionar seguridad y visibilidad en áreas oscuras de su propiedad. La instalación del Foco Mural LED Solar es sencilla, ya que no requiere cableado eléctrico. Simplemente, monte el foco en una superficie vertical, como una pared o un poste, y asegúrese de que el panel solar esté orientado hacia la luz solar directa para obtener un rendimiento óptimo. En resumen, el Foco Mural LED Solar 8W con Sensor de Movimiento PIR es una solución de iluminación exterior altamente recomendable para quienes buscan una opción confiable, eficiente y ecológica. Con su fácil instalación, ahorro de energía y diseño resistente, este foco es una inversión inteligente para mejorar la seguridad y la estética de cualquier área al aire libre. Algunas ventajas adicionales de este foco mural LED solar incluyen la reducción en el consumo de energía eléctrica, lo que se traduce en ahorros en las facturas de energía y una menor huella de carbono. Además, su funcionamiento con energía solar lo convierte en una opción amigable con el medio ambiente, reduciendo la dependencia de los combustibles fósiles y promoviendo la adopción de energías renovables. El mantenimiento del foco es mínimo, ya que la tecnología LED tiene una vida útil prolongada en comparación con las bombillas incandescentes o halógenas. Esto significa que no es necesario cambiar las bombillas con frecuencia, lo que reduce los costos de mantenimiento a largo plazo. En definitiva, el Foco Mural LED Solar 8W con Sensor de Movimiento PIR es una solución de iluminación exterior altamente recomendable para aquellos que deseen mejorar la visibilidad, la seguridad y el atractivo visual de sus espacios al aire libre. Con su combinación de tecnologías de vanguardia y diseño resistente, este producto se adapta a una amplia variedad de aplicaciones y entornos, brindando un rendimiento confiable y sostenible.

FICHA TÉCNICA

Tipo de Venta Venta por Unidad

Marca VTEC

Temperatura de
Operación -5°C a 60°C

Potencia 8 W

¿Tienes alguna duda o consulta en relación a las especificaciones técnicas de nuestro producto? Visita el chat en nuestra web www.vitelenergia.com y un ejecutivo comercial responderá tus inquietudes.

También puedes contactarnos al:
(+56) 22927 9200 o escribirnos a:
comercial@vitel.cl

Vitel Energía. Tecnología Eléctrica

Con 40 años en el mercado, en Vitel Energía nos dedicamos a la importación y distribución de soluciones eléctricas. Desde nuestro origen, el servicio ha sido nuestra principal característica y hoy día contamos con más de 10,000 SKUs distribuidos entre 40 marcas en categorías como conductores, canalizaciones, automatización y control, entre otros.

4 Tiendas

4 Tiendas y autoservicios. Más de 250 ejecutivos comerciales a lo largo de todo Chile en Zona Norte, Centro y Sur.

30,000 Clientes

En la industria alimenticia, minería, construcción, agroindustria, petroquímica y retail.

12,000 Mt2 en Santiago

En bodegas de almacenaje y centros de distribución. Red logística propia.